

Von Mike Stone (henrymakow.com)

**Haben Sie jemals darüber nachgedacht**, dass unsere vertrauenswürdigsten Institutionen heute nicht geschaffen wurden, um Probleme zu lösen, sondern um sie zu verschlimmern?

Nehmen wir unser Bildungssystem. Wenn es richtig gehandhabt würde, könnten Kinder ihre gesamte Ausbildung – das entspricht vier Jahren College – im Alter von dreizehn Jahren abschliessen.

Schauen Sie sich einen Abschlusstest der achten Klasse aus dem Jahr 1912

an: <https://www.bullittcountyhistory.com/bchistory/schoolexam1912.html>

Diese Fragen sind schwieriger als die Fragen, die Hochschulabsolventen heute beantworten müssen. Es ist ein Beweis dafür, dass die Menschen in den letzten hundert Jahren nicht nur dümmer, sondern deutlich dümmer geworden sind.

Ist ein solcher geistiger Verfall zufällig eingetreten? Inkompetenz? Oder war es Absicht?

Nehmen wir an, unser Bildungssystem hat tatsächlich seine Aufgabe erfüllt und die Kinder so erzogen wie früher. Dies würde Tausende von Lehrern, Schulverwaltern, Schulberatern und Schulkrankenschwestern arbeitslos machen, ganz zu schweigen von den Autoren und Verlegern von Schulbüchern und anderen Schulmaterialien.

Vielleicht ist unser Bildungssystem nicht dazu da, Kinder zu erziehen, sondern um eine lukrative Einnahmequelle für so viele Menschen aufrechtzuerhalten. Bildung ist ein Segen.

Könnte man das Gleiche von unserem riesigen militärisch-industriellen Komplex sagen? Werden all die Kriege, militärpolizeilichen Aktionen und Provokationen, die unser Land in den letzten 150 Jahren geführt hat, nicht im Namen der Sicherheit oder der Demokratie durchgeführt, sondern um weiterhin "Verteidigungs"-Auftragnehmer zu finanzieren?

### **DAS GEGENTEIL IST IMMER DIE WAHRHEIT**

Die Regel der Gegensätze besagt, dass die Wahrheit in jeder gegebenen Situation das genaue Gegenteil von dem ist, was die Mainstream-Medien berichten.

Die Regel der Gegensätze hat sich als 100% zutreffend erwiesen. Gilt das vielleicht auch für die Organisationen, denen wir unser Vertrauen schenken? Könnte es für alle Organisationen gelten?

**Wenn dem so ist, dann gibt es kein klareres Beispiel als das medizinische Establishment.** Schauen Sie sich all die Ärzte und Krankenschwestern an, die einen Eid schwören, keinen Schaden anzurichten, und sich dann umdrehen und mehr Schaden anrichten als jeder andere.

Und lassen wir nicht all die Verwalter, Arzneimittelhersteller und "Kranken" Versicherungsfachleute aussen vor, die den Ball am Laufen halten und dabei immens profitieren.

Wussten Sie, dass genau die Leute, die uns die gefälschten Schutzstiche (Zensur) verabreicht haben, jetzt zusätzliche "Schutzstiche" entwickeln, um den Schaden zu bekämpfen, den ihre gefälschten Schutzstiche verursacht haben. Denken Sie mal an den schnellwachsenden Krebs.

**Ist das nicht etwas Besonderes? Was natürlich noch verblüffender**

**ist, ist die grosse Anzahl von Menschen, die weiterhin Termine für Kontrolluntersuchungen, "Behandlungen" und Operationen mit denselben Ärzten und Krankenschwestern vereinbaren, die gerade drei Jahre lang alles getan haben, um sie zu vergiften und zu töten.**

*(Red. Wir denken da auch an alle leidenden Menschen, die z.B. bei einer Autoimmunerkrankung komplett falsch behandelt und schlussendlich frühzeitig getötet werden.)*

Stellen Sie sich das vor. Jemand verbringt drei Jahre damit, dich zu vergiften und zu töten, und du gehst mit dem Scheckbuch in der Hand zurück, um wieder vergiftet zu werden und dabei den neuen schokoladenbraunen Mercedes des Giftmischers zu bezahlen.

Wenn ich an die Achtklässler von 1912 zurückdenke, sagt mir etwas, dass sie gar nicht so dumm waren. Ich denke, wenn jemand versucht hätte, SIE zu vergiften, hätte er dem Arzt gesagt, wohin er gehen soll. Und nicht nur das: Ihr Vater hätte diesen Arzt mit der Schrotflinte in der Hand besucht. Tatsächlich hätte jeder Arzt, der 1912 versucht hätte, Kinder zu vergiften und zu töten, die Leo-Frank-Behandlung erhalten.

Nicht so heute. Ärzte, die Kinder vergiften und töten, werden reichlich belohnt. Sie werden überall in den Fake-News-Medien gelobt und verherrlicht, was dann hirntote Eltern dazu veranlasst, ihre schreienden Kinder in die Praxen derselben Ärzte zu schleppen und sie zur Vergiftung und Tötung auszuliefern. Wie sich die Zeiten geändert haben.

Vielleicht ist das der Grund, warum unser Bildungssystem auf den Kopf gestellt wurde - um den Weg für die Massenvergiftung der Gesellschaft

zu ebnen. Kluge und aufgeweckte Amerikaner im Jahr 1912 hätten das nicht mitgemacht. Aber die verdummtten Massen von heute nehmen ihre Vergiftung begierig in Kauf. Eine Vergiftung, die nicht nur körperlich, sondern auch geistig, emotional und seelisch ist.

### **ES IST ALLES MITEINANDER VERBUNDEN**

Der Federal Reserve Act wurde 1913 verabschiedet. Es war der erste grosse Schritt zum kommunistischen Umsturz des Landes. Weil die Menschen damals schlau waren, musste die Subversion im Geheimen stattfinden. Die Verbrecher waren gezwungen, sich still und leise auf Jekyll Island zu verschwören, unter Ausschluss der Öffentlichkeit.

Heute gibt es dafür keinen Grund mehr. **Unsere Feinde untergraben stolz und öffentlich das Land (*Red. die Welt*), und niemand kümmert sich darum. Während der Feind belohnt wird und das Land in Flammen aufgeht, sitzen die Amerikaner wie sabbernde Zurückgebliebene vor dem Fernseher, zu Pornografie und spielen mit ihren Handys. (*Red. nicht nur die Amerikaner!*)**

Die Regel der Gegensätze hat wieder einmal recht.